

El Profeta Muhammad

(la paz y las bendiciones sean con él)

Los Musulmanes creen que el Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones de Dios sean con él) es el último profeta de una larga cadena de profetas que han sido enviados para llamar al pueblo a la obediencia y la adoración de un solo Dios. Algunos de estos profetas son Adán, Noé, Jacobo, Abraham, David, Jesús y Moisés (la paz sea con ellos).

Los Musulmanes no adoran o piden guía divina a Muhammad (paz sea con él). Él advirtió:

"No excedan los límites al alabarme, así como los cristianos alaban a Jesús, el Hijo de María. Yo sólo soy un Siervo del Señor; por lo tanto llámenme Siervo y Mensajero de Allah."

Así como los Musulmanes creen en que Moisés (la paz sea con él) fue enviado con la Tora (2) y que Jesús (la paz sea con él) fue enviado con el Evangelio (3), así mismo los Musulmanes creen que Muhammad (la paz sea con él) fue enviado con el Corán para demostrar cómo las enseñanzas deben ser aplicadas.

Algunos dichos del profeta (la paz sea con él) son:

"Allah no mostrará misericordia para quien no muestre misericordia con los demás".

"El fuerte no es aquel que vence a la gente por su fuerza, fuerte es aquel que se controla así mismo de la ira".

"Mira a la persona que está debajo de ti y no mires a quien es superior a ti, de esta forma serás capaz de apreciar los favores que Dios te ha concedido".

"Sé humilde y no hagas daño o te consideres superior a los demás".

"Los mejores entre ustedes son los que tienen el mejor carácter".

"No consideres insignificante incluso a la más mínima buena acción, como el recibir a tu hermano con un rostro sonriente".

Acerca de la adoración

Hemos establecido que el Islam enseña que sólo hay un Dios único que merece ser adorado. Entonces, ¿qué es adoración?

Los eruditos musulmanes han definido "adoración o culto", como todos los términos incluidos en las palabras y acciones internas y externas de una persona a la que le agrada alabar a Dios.

En otras palabras, el concepto de adoración no está limitado a rituales tales como rezar, ayunar, pagar caridad, y hacer la peregrinación, es mucho más.

Una persona puede hacer de las actividades diarias una forma de adoración, al purificar su intención y buscar sinceramente la complacencia de Allah a través de estas actividades. El Mensajero de Allah (la paz sea con él) dijo:

"Saludar sonriendo a una persona es caridad. Actuar con justicia es caridad. Ayudar a un hombre con su caballo es caridad. Una palabra amable es caridad. Cada paso dirigido hacia la oración es caridad. Remover un obstáculo del camino es caridad".

Incluso el ganarse la vida trabajando puede ser hecho por la causa de Allah, si se hace por razones correctas (por ejemplo mantener a una familia) sin embargo si uno trabaja sólo para ganar fama o presumir, entonces no se considera como adoración.

Lo anterior puede parecer extraño para quienes consideran a la religión sólo como una relación personal entre el individuo y Allah y, sin impacto en aquellas actividades que no están conectadas específicamente con los rituales religiosos. Para los Musulmanes, el Islam no es tan sólo una religión, sino que es un completo estilo de vida.

1. Cualquier transliteración del Corán, ya sea en inglés o cualquier idioma, no es en sí el Corán, es sólo una traducción del significado del Corán, ya que Éste sólo existe en la versión árabe en la que fue revelado y aún se conserva.
(2, 3) A diferencia de otros textos religiosos, el Corán no ha sufrido modificaciones.

Para más material Islámico

- Información en español y Videos islámicos en: www.islamhouse.com/s/9584
- Chat en vivo y más: www.chatislamonline.org
- Libros islámicos en línea: www.islamic-invitation.com
- Libros islámicos gratuitos: www.islamic-message.net/cims/default.aspx
- Quién es Muhammad: www.rasoulallah.net

Acerca de El Islam

Una breve introducción



Conveying Islamic Message Society
P.O. Box 834 - Alex - Egypt
E-Mail: info_tr@islamic-message.net
E-Mail: cims_eg@yahoo.com
Site: www.islamic-message.net
بشرى ولا يبيع! / gratuito y prohibida su venta!

مقدمة موجزة عن الإسلام
باللغة الأسبانية

Acerca del Islam

La creencia y la adoración a un Dios único y verdadero es la piedra angular de la creencia de un musulmán.

Muchas religiones afirman también la creencia en un solo Dios, sin embargo Le asocian agregados, Por ejemplo:

- Adorar o pedir perdón a Dios a través de Su creación
- Delegar algunos de los atributos de Dios a otros objetos o seres
- Igualar a Dios con algo que va en Su contra.

Estas creencias o acciones mencionadas van en contra de los principios del Islam.

Acerca del Allah,

Allah es el nombre personal del único Dios verdadero

El nombre de "Allah" es la combinación de dos palabras en Árabe "Al" y "lah". "Al" significa "el" y "lah" significa Dios. Estas dos palabras cuando se combinan significan "El Dios", lo que implica que es "El Único y Verdadero Dios".

Nada ni nadie puede ser llamado Allah. Este término no tiene plural o género. Esto lo hace único porque en comparación con la palabra "Dios", ésta puede tener plurales (dioses) o género femenino (diosa).

Musulmanes creen que Allah es Uno solo:

- Allah es Uno y no tiene copartícipes o socios
- Allah no tiene iguales o asociados
- El Islam rechaza caracterizar a Allah en cualquier forma humana
- No existe nada comparable con Allah
- Ninguna parte de Allah está presente en ninguna persona (a pesar de que Su conocimiento lo abarca todo)

El Laudable:

- Ningún ser u objeto merece ser adorado excepto Allah
- Cualquier tipo de oración o culto dirigido a santos, profetas, seres humanos, o naturaleza es considerado como idolatría
- Allah oye a todos los que le alaban
- Todas las personas pueden tener contacto directo con Allah
- Los Musulmanes tienen una conexión directa con Allah sin necesidad de intermediarios (como ídolos, santos, ángeles, padres, planetas, Jesús (la paz sea con él) animales, tumbas o estatuas.

El Justo

- Allah juzga a todos de acuerdo a sus propios actos y cada uno es responsable de sus propias acciones.
- Los seres humanos pueden destacar y ganar el favor de Allah solamente a través de la virtud y piedad (y no a través de la raza o riqueza).

El Altísimo:

- Allah está sobre Su creación y sobre todas las criaturas
- Allah está por encima de ser comparado con cualquier cosa

El Misericordioso:

- La Misericordia de Allah es incomparable con la de Su creación, incluso con la de una madre hacia sus hijos.
- Nadie nace con pecados (pecado original)
- Allah perdona todos los pecados

El Todopoderoso:

- Allah no posee rivales
- El concepto de que Allah descanso el séptimo día de la creación no tiene fundamentos para el Islam
- Allah tiene el control de todo
- El hecho de que obedezcamos o no a Allah, no interfiere en Su poder.
- No cae ni una hoja sin el permiso de Allah

Para realmente entender la majestuosidad de Allah debemos ser humildes. Esto es lo que Allah nos pide Conocerlo a través de Sus atributos y Sus nombres, conocer de Su omnipotencia y majestuosidad, mostrar humildad ante Él. Dentro de los bellos nombres y atributos de Allah están:

- El Creador y Sustentador
- El Perdonador y El que esconde las faltas

- El Que Recompensa el Agradecimiento
- El Todo Pendiente
- El Respondedor (de peticiones)
- El Fundador Sin Necesidades
- El Verdadero Grandioso

Acerca del Corán

Los musulmanes creen que el Corán es la palabra literal de Allah (1) y, junto con los jádices (dichos o narraciones) del Profeta Muhammad (la paz sea con él) son la principal fuente del conocimiento islámico, y los siguientes versos lo confirman:

"Él es Allah, no hay otra divinidad salvo Él"
Corán 59:22

"...No asociéis, pues, copartícipes a Allah, siendo que sabéis (que Él es el único Creador)"
(Corán 2:22)

"Adorad a Allah y no le asociéis nada"
(Corán 04:36)

"... No hay nada ni nadie semejante a Allah, y Él es Omnipotente y Omnividente (que todo escucha y todo ve)"
(Corán 42:11)

"Di: ¿acaso adoraréis en lugar de Allah a lo que no puede perjudicaros ni beneficiaros?"
(Corán 5:76)

"Vuestro Señor dice: invocadme, que responderé (vuestras suplicas)"
(Corán 40:60)